

"Über die Dinge XL"

Tanz in der Fläche Profis und Amateure zeigen bei der Werkstatt Tanz eine tolle Show.

ie Aufführung zum Abschluss von Werkstatt Tanz "Über die Dinge XL", die am Samstag, 19. Februar, in der Lindenhalle stattfand, war wieder ein toller Erfolg für alle Teilnehmenden: Neben den Tanzprofis Laura Saumweber, Paula Niehoff und Pascal Sangl waren aus Ehingen mit dabei: Birgit Drissler, Maria Christ, Monika Ritlewski sowie Luitgard Edele, die über die Volkshochschule Ehingen teilnahmen. Die vier Jugendlichen Finn, Adelina, Samir, Enim und Letizia kamen über die Kooperation mit dem Jugendhaus unter Leitung von Ann-Christin Schubert zu dem Projekt.

WITZIGE SZENEN

Unter Anleitung der professionellen Tänzerinnen und Tänzer wurden an wenigen Probentagen in Präsenz und an einem Online-Kurstag die Ideen der tanzbegeisterten Laien aufgenommen und in das Stück "Über die Dinge" von Saumweber und Niehoff integriert. Unter dem spannenden Motto: Welche Dinge beschäftigen uns



und wie beschäftigen wir uns mit Dingen, schufen die Teilnehmenden berührende, mal witzige, mal nachdenkliche Szenen. Eine gelungene Musikauswahl zeichnete die Aufführung aus und machte Lust auf mehr. Schauspielerische und pantomimische Elemente wechselten gekonnt mit den tänzerischen Facetten in jedem Stück.

Die vorgetragenen Texte von Samir und Adelina und der fantastische, selbst geschriebene Rap von Finn zeigten, welche Talente in den Jugendlichen schlummern, ganz zu schweigen von den Breakdance-Einlagen von Samir und Enim. Ein begeistertes Publikum und glückliche Darstellerinnen und Darsteller zeigten, dass sich das

partizipative Tanzformat, das 2017 vom Kulturamt der Stadt mit dem Projekt "Tanz in der Fläche" gestartet wurde, erfolgreich in Ehingen etabliert hat.

Infos

Näheres zu weiteren partizipativen Tanzprojekten beim Kulturamt Ehingen, Benedicta Walser, Telefon 07391 503-504.

Altpapier

Sammlung von Druckerzeugnissen im März

Die Zeitungen, Zeitschriften, Kataloge und so weiter (kein Mischpapier, wie zum Beispiel Briefumschläge, Papiertüten) sind am Abfuhrtag vor sieben Uhr gut sichtbar am Straßenrand bereitzustellen. Mit der regen Nutzung der Sammlung unterstützen die Bürger nicht nur die sortenreine Wiederverwertung dieses Papiers, sondern auch die sammelnden Vereine. Diese erhalten für das Sammelgut einen mengenabhängigen Zuschuss des Landratsamtes.

Wichtige Beispiele und zusätzliche Informationen gibt es in der Abfallbroschüre beziehungsweise im Internet unter www.ehingen.de/abfall oder beim Baudezernat, Telefon 07391 503-167.

Samstag, 5. März Frankenhofen, Tiefenhülen

Samstag, 12. März Dintenhofen, Herbertshofen, Gamerschwang, Nasgenstadt kr

VHS Ehingen

Semesterstart der vhs

Auftakt zum Jubiläumssemester mit Musik
Donnerstag, 10. März, 18.30 Uhr, Franziskanerkloster
Feiern Sie mit dem vhs-Team das 75-jährige Bestehen der Volkshochschule Ehingen und den Semesterstart. Es warten Vorträge, Musik und eine festliche Atmosphäre mit Buffet. Informieren Sie sich über das vielfältige Kursangebot und die

Frauenfrühstück

Die Schmiech und ihre Mühlen: Ein Blick in die Vergangenheit Dienstag, 8. März, 9.30 Uhr, Franziskanerkloster Referent: Josef (Bebbe) Mantz

75-jährige Geschichte der vhs.

Online-Vorträge

Die Revolution hat ein weibliches